





# クラスだより



## ゆめ組

今月の目標： 休憩をとりながら夏の遊びを楽しもう



先日から始まっている水あそびも少しずつ慣れ、お顔にお水がかかっても笑顔で楽しむ姿が見られるようになりました。特に園庭での水あそびは、お気に入りの様子で小さなバケツにお水を入れると、シャベルやコップで、すくったり園庭に溜めたお水をバシャバシャとしてみたり、集めて遊ぶ姿が見られました。今月も引き続き水あそびを行いますが、子どもたちの体調を見ながら無理せずに進めて行きます。

8月1日より新しいお友達が加わります。ぼくといっくんです。みんなお馴染み。

## にじ組

今月の目標： 全身で感触遊びを楽しもう!!



先月からプール、泥遊びが始まりました!! 水遊びが大好きなこじゅ組さんが、保育士がプールの準備をしていると自分のプールバックを持てたんかんごとお部屋を歩き回っていました。中には水遊びが苦手なお友達もいますが、徐々に慣れ楽しめるようにならました。夏の暑さと、水遊びで体も疲れやすく、体力も消耗しやすい時期もあります。こまめに水分補給を行い、適度な休息をとりながら体調管理に気を付けて、夏の遊びを楽しみたいと思います。

## はな組

今月の目標： 水、砂、泥などの感触を十分に味わい。  
保育士や友達と開けたり閉じたり、夏の遊びを楽しむ。



日差しが強く、暑い日が続いているですね。プールで楽しむに登園してからはお友達も多く、お友達も嬉しいですね。水が嫌いなお友達も、バケツやショウロなどを使い、積極的に水と関わるところを多く見られ、少しずつ苦手を克服して王たるに感じます!! また、お友達の遊び方の様子をよく観察して真似をしてみたり、「上手くできないかな? たぬ~どうしてだる?」「もう1回やり直すよ」とやんこいする姿も見られます。夏ならではの発見や、学びの豊富な活動で、存分に体験させてあげたいと思っています!! 体調を崩さないように、気を付けて下さい!!

## つき組



今月の目標： みんなで夏の遊びを思いきり楽しもう!

朝から暑い日が続き、子どもたちはプール遊びの時間をじっくりしていまます。今日は「プールだよ!」と言うと、「やーいー!!」と喜びの声が。子どもたちはやる気満々です。頭から水をかぶって気持ち良さそうにしており、バケツや水鉢碗を使って水のかけ合いをしてはしゃいでいるとても楽しく過ごしています。水着の着替えなど、身の回りのこころへの取り組みがスムーズになってきました。今月も一人ひとりの体調に気を付けてはぐらぐら遊び、泥遊びを満喫していきましょう!!

## ほし組



今月の目標： 大好きな水、泥遊びをする中で  
お友だとの関わりを深めよう!!

梅雨明け早々晴れのお天気が続いていますが、子どもたちは元気いっぱいに夏になりました。遊びを月々マッチングしたの嬉しいですね。毎日一ヶ月をかけて安全に水遊びが行えるよう配慮していくたいと思います。お部屋でそれぞれに担当を決めてお部屋ごとに開催しました。つき組さんがお客様としてお買物センターの本物のお駄菴のうに盛り上げていた子どもたちです。また、浴衣や着物などの関わりも大切にしながら遊びていきたいです。

## そら組



今月の目標： 夏の遊びを存分に楽しむ中で、自分なりの目標に向かって挑戦しよう!

皆大好きなプール・泥遊びが始まり、そして夏の期間はつき組はしきれ、うらぎの合同保育なので毎日レギヤかなアニエリカ保育園のプールでは「水に興奮をつなげろよ~」「バタ足、びき足~」と得意気な見せてくれます。一人ひとり目標を決めたのだから意識が高まっている様子。プールを楽しめつつ目標達成に向けて取り組めばいいのです。プール・泥遊び・合同保育と年下の子たちと関わる時間が増えいつもとは違う遊びを楽しめていろうでほんわかほっこりしています。

## たんぽぽ組

今月の目標： 夏のあそびを楽しもう



毎日暑い日が続いていますね。保育園では、プール遊び・泥ん遊びが始まり、大きなお友達は幼児用プールに入り笑顔全開! 大はしゃいで遊んでいます。小さなお友達の中には水を怖がって泣いてしまう子もいましたが、ショーケースで氷をまいたり、バケツに汲んだ氷を触るにはニコニコとして泣かずにプールの中へ...! 楽しんで遊んでいます。今月も暑さに負けず楽し元気に過ごして行きたいと思います。